

潮来市消防団出初式

令和6年潮来市消防団出初式が行われ、潮来消防署職員や消防団員など、約400名が出席しました。式では、功績のあった消防団員に対し表彰状や感謝状が贈呈されました。潮来市消防団長の根本幹士さんは、「受賞者の皆さまのご活躍に深く敬意を表します。今後も市民の生命を守り抜くため、団員一丸となって励んでいく所存です」と挨拶さ

祝潮来市消防出初式

れました。また、消防署職員と消防 団員の士気を高め、火災や災害のない一年であることを願い、潮来港に おいて一斉放水が行われました。

中央公民館他

1/8(月•祝)

チアダンスチームP.SPINNS(ピー・スピンズ)の皆さんが、令和5年11月に開催された「第7回日本リズムダンス選手権東京大会」のリズムダンスコンクール部門において見事準優勝され、全国大会出場を果たした延方小学校6年の谷田川茉奈さん、神栖市立軽野小学校6年の藤田結衣さ

ん、神栖市立神栖第4中学校2年の石 橋心結さんが原市長を表敬訪問され ました。誠におめでとうございます。

市長室
12/**26**(火)



新春賀詞交歓会

潮来市商工会主催の新春賀詞交歓会が開催され、約230名が出席しました。主催者代表の潮来市商工会会長 岩本富雄さんは、「皆さまにとって新しい年がより良き年になりますよう心からご祈念いたしております」と挨拶されました。また式典では、2023年に表彰を受けた功労者・団体

の皆さまが紹介された他、本年が 幸多き年となることを願い、鏡開 きなども行われました。

潮来ホテル 1/13(土)



潮来消防署 実際の住宅で救助訓練

潮来消防署救助隊が、解体予定の実際の住宅を使用した 救助訓練を実施し、隊員14名が訓練に臨みました。訓練 は、地震時におけるはしごを使用しての傷病者救助や住宅 火災における救助など、4つの想定のもと行われました。 救助隊長の吉川徹さんは、「普段の訓練とは違う環境で訓練 を行うことで、隊員のスキルアップにつなげていきたい。

今後も一人でも多くの市民の命を守っ ていけるよう日々訓練に励んでいきた い」と話されました。

潮来地区 1/9_(火)





大谷翔平選手からのグローブが到着

メジャーリーガーの大谷翔平選手が全国の小学校へ寄贈したグローブが潮来市の全小学校にも届きました。グローブは、右利き用と左利き用があり、「野球しようぜ」などのメッセージが込められた大谷選手の手紙も添えられていました。津知小学校では、1月16日(火)の全校集会にて、成井校長先生から「大谷選手からグローブが届きました!」とお披露目されると、児

童たちからは拍手が起こりました。グローブが届くのを心待ちにしていた児童たちは、集会後、実際に触ったり身に着けたりして笑顔を見せていました。

津知小学校

1/16伙



スキップ・マーティンさんに水郷いたこ大使を委嘱

潮来市の認知度向上と人脈及び情報ネットワークの構築を図り、まちづくりに貢献していただくことを目的に、グラミー賞受賞経験を持つ、歌手でトランペット奏者のスキップ・マーティンさんに水郷いたこ大使を委嘱しました。マーティンさんは、2017年から音楽交流を通じた数多くの社会奉仕活動をされています。昨年10月には、津軽河岸あと広場石の蔵においてミニライブを開催した他、市内中学校の吹奏楽部の生徒

を指導し交流を深めました。原市長から委嘱状を受け取ったマーティンさんは、「皆さんのお役に立つことを約束します」と意気込みを語られました。

潮来ホテル

1/13(±)



潮来ライオンズクラブ 献血推進団体表彰

長年に渡り献血事業に貢献されたとして、潮来ライオンズクラブ(会長:岩本富雄さん)へ、日本赤十字社より金色有功章が贈られ、18日(木)、市長室において伝達式が行われました。潮来ライオンズクラブは、市内献血会場での運営補助や、献血実施における広報活動、献血協力者への記念品の提 市長室

供などを継続して行ってこられました。誠におめでとうございます。

1/**18**(未)



株式会社ダスキン土浦 企業版ふるさと納税感謝状贈呈式

企業版ふるさと納税(地方創生応援税制)を活用し、市にご寄附をいただいた株式会社ダスキン土浦(代表取締役社長:鳶義久さん)に対し、原市長から感謝状が贈呈されました。いただいたご寄附は、同社のご意向に沿い、企業誘致推進事業において大切に活用させ

ていただきます。誠にありがとうござ いました。 市長室

1/18(未)

